

teleSUR celebra 15 aniversario: Libres y dando voz a los pueblos



Como iniciativa de los líderes latinoamericanos Hugo Chávez y Fidel Castro, y a propósito del natalicio del Libertador, Simón Bolívar, hace 15 años nació teleSUR, la multiplataforma comunicacional que destacaría en la región al reiterar que "Nuestro norte es el sur".

Desde su fundación, la plataforma multiestatal ha tenido entre sus objetivos contribuir a los esfuerzos por la unidad latinoamericana y caribeña, siendo en sus primeros 15 años la voz de los pueblos que no eran escuchados.

TeleSUR se ha convertido en un referente comunicacional al estar presente en los hechos más importantes que han impactado al mundo, llevando la noticia a las poblaciones y garantizando su derecho a la información.

La presidenta de teleSUR, Patricia Villegas, ha enfatizado que el medio informativo "demuestra que la comunicación es un derecho fundamental y no una mercancía".

Sede en Cuba

TeleSUR inauguró, el pasado 27 de enero, su nueva sede en La Habana (Cuba), que se sumó a la señal informativa que, desde Quito (Ecuador) y Caracas (Venezuela), continúan visibilizando las coyunturas de los pueblos del continente.

La sede en Cuba significa también otra ventana para la verdad, en respuesta a quienes intentan silenciar la voz de nuestros pueblos. Desde el inicio de sus operaciones, transmite programas y rondas informativas tanto en español como en inglés.

Páginas aliadas

Durante el último año, las medidas coercitivas y unilaterales del Gobierno de Estados Unidos (EE.UU.) contra Venezuela no han cesado.

Es así como, el pasado 19 de mayo, la compañía de telecomunicaciones AT&T suspendió las operaciones de su subsidiaria Directv en la nación suramericana.

No obstante, las alternativas para seguir informando no han sido escasas y diversas páginas web se han sumado a transmitir la señal en vivo de teleSUR. ¡Conócelas!

- Agencia Prensa Rural
- Red en Defensa de la Humanidad-Capítulo Uruguay
- El Ciudadano
- Movimiento por la Unidad Latinoamericana y el Cambio Social (MULCS)
- Resumen Latinoamericano
- Consejo Nacional e Internacional de la Comunicación Popular "Comandante Supremo" (Conaicop)
- Oktubre Noticias
- Radio Cooperativa
- Resistencia
- El Popular Uruguay

Transmisión las 24 horas en Cuba

Otro avance en garantizar que la programación de teleSUR llegue a sus televidentes fue el inicio de la transmisión ininterrumpida de la información que presenta, a partir del pasado 1 de julio, en la Mayor de las Antillas.

Al respecto, el director general de la Televisión Cubana, Waldo Ramírez, ha reiterado la influencia positiva de teleSUR sobre los informativos de la TV Cubana, por lo cual ha calificado de "salto cualitativo y un reto" el estilo y los contenidos de la multiestatal dentro de la Mayor de las Antillas.

Un año del noticiero en portugués en Facebook e Instagram

Seguimos creciendo y avanzando, dando pasos firmes para la integración de nuestra América. Es así como el noticiero en portugués continúa comunicando para sus pueblos, con más de 217 millones de hablantes.

Por este motivo, aprovechamos las oportunidades que brinda la tecnología para llevar la información a cada rincón del continente.

Además, contamos con una amplia alianza con medios brasileños con los que continuamos comunicando para acercar a los pueblos latinoamericanos. Entre ellos se encuentran Revista Forum; PT Brasil; Brasil de Fato; Central dos Trabalhadores (CTB); Partido Comunista do BrasilM; Jornalistas Livres, entre otros.

(Tomado de Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/229579-telesur-celebra-15-aniversario-libres-y-dando-voz-a-los-pueblos>



Radio Habana Cuba